

## 仮設体育館、完成しました！

9月25日（月）より、仮設体育館の使用が可能となりました。バスケットコート一面くらいの広さですが、体育館の南側の壁にはダンスの授業で使用する一枚張りの鏡や天井にはエアコンが8台、男女トイレ・更衣室も完備しております。授業はもちろん、部活動でも使用を開始しています。使用した生徒からは、「きれい！」「体育館が使えて嬉しい！」などの声が聞こえました。また、「体育館を使えることが本当にありがたい！」という声もありました。



## 3年生 修学旅行（奈良・京都）

9月28日（木）から3日間、奈良と京都に修学旅行に行ってきました。初日は奈良、2日目は京都で班行動、3日目（京都）はタクシーで班別行動でした。コロナ禍でなかなか宿泊行事に恵まれなかった学年ではありますが、中学校生活最初で最後の宿泊行事を笑顔で終えることができました。



## 生徒会役員選挙

10月5日（木）、生徒会役員選挙が行われました。立候補した生徒たちはこの日のために、約1か月間全力で選挙運動に取り組んでいました。朝は早く来て、名前と顔を覚えてもらうために挨拶運動を行いました。選挙当日は、立候補したどの生徒も立派な態度で演説しました。



## 2年生 校外学習（都内見学）

9月22日（金）、東京23区内の博物館や美術館などを班ごとに見学して来ました。この校外学習を成功させるために生徒たちは入念な事前学習を行いました。そのかいあって、さまざまなトラブルにも柔軟に対応し、無事に終えることができました。来年の修学旅行につながる有意義な校外学習になりました。



## 1年生 農業体験

10月12日（木）、20軒を超える近隣の農家さんにご協力いただき、農業体験を実施しました。この日を迎えるまでに、履歴書の作成や目上の人との接し方などを学び、体験当日は農作物を育てる大切さや、販売する工夫などを学ぶことができました。生徒は泥だらけになりながら一生懸命働いていました。



## ～ お知らせ ～

現在、東京都が行う子育て支援の一環である『018サポート』という給付金の申請ができます。都内在住のご家庭

で0歳から18歳までの子を対象に月額5000円を支給するものです。申請が9月1日（金）から12月15日（金）までとなっています。詳細は右記QRコード（東京都福祉局）からご確認ください。

東京都の  
子供・子育て支援 **018** ゼロイチハチ  
サポート

